

OHÉ LES ...



JEUNES!

Par ici !

Nos colonnes vous sont ouvertes !

Notre Journal, ce mois-ci, est le vôtre.

Parlez ! Allez-y franchement !

Ce que vous pensez nous intéresse.

Nous saurons, dès lors, ce que vous désirez, ce que vous passionne.

Nous nous comprendrons peut-être mieux.

Nos reporters vous ont écoutés avec le désir d'être vos porte-parole fidèles.

L'occasion de vous exprimer, que nous vous avons fournie, vous a peut-être permis d'y voir plus clair. En tout cas, vous avez un peu dégrossi les « croulants » que nous sommes et qui vous cherchent souvent là où vous n'êtes pas, vous jugez avec une balance et des poids faussés.

Garder certaines portes fermées, ne serait-ce que celle de votre personnalité est pour vous un droit. Que vous ne livriez pas tous vos secrets : c'est légitime. Vous avez formulé certaines critiques à notre endroit, il y a matière, nous le reconnaissons. Mais vous avez parlé : c'est l'essentiel.

Vos « vieux » ont besoin de vous pour pouvoir vous donner tout ce qu'ils vous doivent. Paradoxe apparent, mais vérité incontestable.

Un vase que l'on remplit à l'aveuglette, ou déborde, ou reste à moitié vide : vous seuls connaissez votre mesure, vos exigences, vos répulsions.

Si vous vous repliez sur vous-mêmes, ceux qui se doivent à vous se donnent dans le noir... et ils en souffrent... et vous en souffrez.

Le dialogue est ouvert.

L'EQUIPE DE REDACTION.